
Maurice Krause berichtet, dass die Projektgruppe das Gelände am Stentenberg besichtigt hat und 
es für geeignet hält. Nachteilig ist die Randlage zum Stadtgebiet. Aber die Busverbindung ist in 
Ordnung. Als nächsten Schritt möchte die Projektgruppe den Skaterpark „Rheinpark“ in 
Duisburg besichtigen und auch testen.  
 
Die Fa. Concrete und die Fa. funcompany bieten die Planung von Skaterparks an.  
 
Die Gruppe hat darüber beraten, dass eine Anlage auf dem Stentenberg auch sehr gut für BMX 
und Inline-Skater geeignet wäre, so dass die Gruppe vorschlägt, den Plan als „Sport- und 
Freizeitpark für Skateboards, BMX-Räder und Inliner“ auszuarbeiten.  
 
Die Gruppe stellt den Antrag an das KiJuPa einen Betrag von ca. 600 € für die Kosten einer 
Beratung bereitzustellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 6 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 
 
Des Weiteren stellt die Gruppe einen Antrag, dass in diesem Jahr Stadtmeisterschaften für Skater 
durchgeführt werden.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


